



[¿SERÁ?]

Labor itinerante

La presidenta Claudia Sheinbaum iniciará, este jueves, las reuniones del Gabinete de Seguridad y conferencias de prensa, itinerantes. En la primera de ellas, que tendrá lugar en la Base Militar de Cuernavaca, Morelos, la mandataria federal hará énfasis en la reducción del 37% de los homicidios dolosos en México y adelantó que en diciembre la cifra se redujo aún más. ¿Será?

Consecuencias de un olvido

Luego de que la diputada local morenista de Baja California, Alejandra María Ang Hernández, fue detenida en una garita por intentar ingresar unos 800 mil pesos mexicanos en efectivo a EU, sin declarar, en el Congreso estatal hubo voces que se pronunciaron por su salida de la Comisión de Fiscalización. Aunque la legisladora precisó que no le retiraron la visa, este "percance" recordó que algunos políticos están bajo el escrutinio de autoridades estadounidenses, en medio de una tensa relación con nuestro socio comercial. Ojalá que a la diputada no se le olvide nuevamente que hay normas que cumplir. ¿Será?

Propuesta tardía

Para varios sectores, incluidos algunos de los consejeros que viven su ocaso en el INE, la autoridad electoral, que dirige Guadalupe Taddei, actuó con lentitud en la confección de una propuesta de reforma electoral. Todo parece indicar que la 4T ya tiene delineados los cambios que propondrá en la materia; ayer, por ejemplo, se dio a conocer que Pablo Gómez, titular de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, se reunió con Esthela Damián, consejera jurídica de la Presidencia, como seguimiento a los procesos jurídicos, justo un día después de que se conoció la ruta del Congreso para avalar esos cambios... Parece que las propuestas del Instituto podrían llegar demasiado tarde. ¿Será?

Le meten ruido

Calientito inició este 2026 que en el primer evento en el Zócalo capitalino en donde la jefa de gobierno, Clara Brugada, entregó a los alcaldes camiones nuevos para la recolección de basura, nos dicen que al término del evento, mientras entrevistaban a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, le subieron el volumen a la bocina para que los reporteros no pudieran escuchar las respuestas de quien consideran es la principal opositora en la ciudad. ¿Será?

Favoritismo

Nos comentan que quienes manejan el Registro de Prestadoras de Servicios Especializados u Obras Especializadas (REPSE) han caído en la extorsión cuando retiran a algunas empresas de ese padrón, para favorecer a otras, y en algunos casos, según nos aseguran, se les cobra para regresarlas y que puedan seguir con sus contratos... Esto sucede sobre todo con el sector limpieza, en donde Marco Antonio Jesús Reyes Saldívar ha sido señalado por presuntos actos de corrupción, logrando que se favorezca a las empresas cercanas a la Asociación Sindical de Obreros y Empleados de Mantenimiento, Conservación, Limpieza, Seguridad y Servicios en General, Similares y Conexos de la República Mexicana. Dicen que Marath Baruch Bolaños López, secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS) tiene la oportunidad de barrer la casa. ¿Será?

Las barbas a remojar

Las indagatorias que se siguen en Estados Unidos contra Nicolás Maduro podrían alcanzar a varios personajes en suelo mexicano; funcionarios y empresarios por igual. El asunto podría revivir a la desaparecida Segalmex que, a través del empresario Joaquín Leal, vendió alimentos de la canasta básica al gobierno venezolano para que fueran distribuidos entre los más pobres como parte de los programas sociales... Nos comentan que Leal Jiménez ya fue sancionado por el Departamento del Tesoro de EU, acusado de liderar un esquema para evadir sanciones impuestas por el gobierno estadounidense. ¿Será?